

# 長門峠梨 (since 1906)

阿東では、壮大な自然と澄んだ空気の下、明治39年(1906年)から百年以上も長門峠梨が栽培されてきました。昼夜の寒暖差を活かした糖度の高い梨生産に取り組み、青梨の二十世紀や豊水等の赤梨など9品種以上を生産するバラエティがある産地です。

長門峠梨組合では、8月下旬から「梨狩り」も開園。梨の木の下で食べ放題の楽しい時間をお過ごしいただけます。また、組合員が心をこめて育てた「長門峠梨」を贈答用としても多くの方にご利用いただければ幸いです。



長門峠梨 創始者  
河井 清之進 かわい せいのしん

長門峠梨の产地化に向けてその礎を築いた先駆者。山の斜面を切り開き1906年(明治39年)から梨づくりをスタートさせ、厳しい自然環境の中で栽培方法を確立されました。清之進さんが当時植樹した木は、現在でも「100年樹」として大切に管理されています。

100年樹



## 梨組合直売所

梨組合直売所にて、選果された品質重視の新鮮な長門峠梨を販売しております。市場に出回らない品種も販売され、毎年多くのお客様で賑わいます。観光農園(梨狩り)の受付や贈答用のご注文などもここで承ります。



営業時期 [期間]8月上旬～12月上旬(期間中は休まず営業)  
[時間]9:00～17:00(8月下旬～9月中旬は8:30～17:30)

## 農事組合法人 長門峠梨組合

☎ 083-955-0555

[不在時]090-7542-0854(中山)

✉ atopear@cable.ne.jp

〒759-1232 山口県山口市阿東篠目12番地

### 長門峠梨 情報

梨出荷状況や観光農園(梨狩り)・  
梨のお花見ピクニック開催情報  
など、お電話かメールにて  
お気軽にお問合せください。



アクセス

- ◎「道の駅長門峠」から車で約2分
- ◎「山口市街」から車で約30分



# 長門峠梨

CHOMONKYO  
PEAR  
since 1906

さらに一〇〇年続く  
梨づくり



# 長門峡梨旬カレンダー



二十世紀梨を中心にシーズンを通してたくさんの品種の梨を栽培しています。長門峡の寒暖差のある自然の中で育った、みずみずしい梨を味わってください。

丹生込めて  
育てた  
自慢の梨を  
お届けします。



## ○長門峡梨の主な品種

		8月	9月	10月	11月	12月
新水 しんすい	梨組合で最も早く出荷される早生品種で、甘みが非常に強いのが特徴です。		8月上旬～8月中旬			
幸水 こうすい	新水の次に出荷される早生品種。肉質がやわらかく、多汁で甘みの強い品種です。		8月中旬～8月下旬			
二十世紀 二十せいき	梨組合で最も生産量の多い品種です。甘みの中に爽やかな酸味を持ち、柔らかな果肉は果汁を多く含んでいます。		8月下旬～10月上旬			
豊水 ほうすい	糖度が高く、バランスの良い酸味、そして濃厚で果汁が多いのが特徴です。梨組合で2番目に生産量の多い品種です。		9月上旬～9月下旬			
秋月 あきづき	糖度が高く、多汁でフルーティーな味わいが特徴です。形が月のように丸く整っており、贈答用に人気の品種です。		9月下旬～10月上旬			
新高 にいたか	上品で芳醇な香りがあり、甘くて果汁が多いのが特徴の大玉の品種です。		10月上旬～10月中旬			
新興 しんこう	みずみずしく、酸味と甘味のバランスが整っていて、日持ちするのが特徴です。			10月中旬～11月下旬		
王秋 おうしゅう	ラグビーボールの様な楕円形で、糖度が高く肉質も優れています。日持ちが良いので贈答用にも人気です。			11月上旬～12月上旬		
愛宕 あたご	大きいものは1kg以上にもなる大型品種で、果肉は柔らかめ甘味と酸味が調和し、みずみずしい食感が味わえます。				11月下旬	

\*旬の時期は、その年の気候によって変動します。詳細は「長門峡梨組合」にお問い合わせください。

.....赤梨

.....青梨

# 長門峡梨満喫情報

長門峡梨組合では、観光農園(梨狩り)だけでなく、梨のお花見ピクニックなどのイベントも開催。また、梨組合直売所や道の駅では長門峡梨を使った加工品を多数販売しております。

## 長門峡梨の加工品



ここ阿東では長門峡梨を使った梨ジャムや乾燥梨チップス、梨セミドライフルーツ、梨パイなど様々な商品が開発されています。どれも梨の素材本来の美味しさを生かした自慢の絶品加工品です。

## 長門峡梨ソフトクリーム



「道の駅長門峡」で販売される期間限定の長門峡梨ソフトクリーム。梨の香料に頼らず、長門峡梨の果汁をふんだんに使用した上品な味わいの人気ご当地ソフトクリームです。

## 梨とりんごのお花見ピクニック

皆さんは梨のお花をご存じでしょうか? 4月中旬に梨園では白い花が一面に咲き誇ります。近年、お花見ピクニックとして地域の皆さんと一緒に企画し、新しい梨の楽しみ方を提案させていただいております。

